



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 23 de abril del corriente año, en la ciudad de General Roca se llevará a cabo la segunda edición de Roca Blog Day (RBD), el encuentro de realizadores de blogs regionales; encuentro concebido como un espacio destinado a conversar, reflexionar y debatir la actualidad de la Web participativa.

El RBD se llevará a cabo en el auditorio del diario Río Negro; en esta oportunidad el eje del encuentro se preguntará acerca de las redes sociales como el fenómeno más destacado en la actualidad de la Web 2.0; de esta forma, los temas del encuentro no se centralizarán sólo en el fenómeno de los blogs, sino también en el uso de las redes sociales como: Twitter, facebook; desarrollos de proyectos post Roca Blog Day 09, se escucharán presentaciones sobre experiencias educativas, emprendimientos empresariales, periodismo en la red, participación ciudadana y expresiones culturales, entre otras temáticas; contando con la participación de diversos expositores.

De esta forma, el Roca Blog Day, se presenta como un evento destacado para pensar la actualidad de Internet y las nuevas tecnologías de la comunicación.

A nivel regional, se quiere dar participación a los blogueros de la región que hayan crecido durante este último año; brindando además un lugar especial a los estudiantes de Comunicación Social y Periodismo porque, como afirmó uno de los organizadores, "son los que hoy marcan tendencias de alguna manera, y a los que hay que "guiarlos" dándoles conceptos y conocimientos nuevos".

A nivel nacional, se confirmó la presencia de Vanina Berghella -de Clarín Blogs-, Jorge Gobi -de Blog de Viajes-, y Sebastián Parigi -demuyPR.com-, entre otros.

A nivel internacional participará la bloguera del momento en Latinoamérica: Esther Vargas; mediante una conferencia de la cual se planea su transmisión mediante cámara web.

En la organización trabajan tres personas: Fabio Ruiz, Mariano Vila y Federico Aríngoli. Fabio Ruiz es el autor de Publicidades Gráficas, dueño del Blog Vamos Neuquén, entre otros sitios, y Mariano Vila es Licenciado en Ciencias Políticas, quien escribe en el blog Loading Bay. Ambos son autores de Patagonia Blogs.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Las expectativas del grupo de organizadores es que la gente que participe, tanto expositores como público general, se vaya con algo. Aprenda y conozca gente. Que sea una jornada de debate e intercambio de ideas, que posibilite el surgimiento de proyectos o los potencie aún más.

A su vez se encuentran participando en la organización docentes de la cátedra de periodismo digital encabezados por Alejandro Rost, Fabián Bergero y Juan Carlos Bergonzi.

La primera edición contó con la presencia de casi 30 expositores y más 200 asistentes, además unos 3 mil usuarios que siguieron el evento por la web. La jornada contó con el apoyo de distintas firmas empresariales y fue declarado de interés por el Concejo Deliberante de la ciudad y por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional del Comahue.

Este año el proyecto fue nuevamente declarado de interés por los concejales locales y la Casa de estudios. El auditorio del diario Río Negro, ubicado en 9 de Julio y Sarmiento, en Roca, será el escenario para un nuevo encuentro.

Desde la organización se invita a docentes, estudiantes, empresarios, funcionarios públicos, profesionales de la comunicación y público en general.

El crecimiento de la blogósfera, nos invita a pensar sobre los alcances que tienen estos avances tecnológicos en el terreno de las comunicaciones y de la democratización de la información.

Sin duda el fenómeno merece profundas discusiones e intercambios frente a implicancias que nos sobrepasan en nuestra capacidad de comprenderlas.

Resulta en una oportunidad histórica de combinación entre tecnología y democracia, de formas inéditas de participación, de una redefinición del espacio público.

Pero como todo avance en el campo del progreso tecnológico es necesario acompañarlo de una discusión ética que lo encause por los carriles del bien común, de la salvaguarda de los derechos humanos y las libertades individuales.

Por ello:

Autores: Beatriz Manso, Fabián Gatti y Martha Ramidán



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés educativo, social y cultural la segunda edición del Roca Blog Day (RBD), a realizarse el 23 de abril de 2010 en el auditorio del diario Río Negro, ubicado en 9 de Julio y Sarmiento de la ciudad de General Roca, organizado por Fabio Ruiz, Mariano Vila y Federico Aríngoli.

Artículo 2°.- De forma.